



Así dice 'Márquez' que será forma de operar de Farc ahora que retoman las armas

Los tres cabecillas anunciaron la madrugada de este jueves que buscarán alianzas con el Eln y unir a las hasta ahora conocidas como disidencias de las Farc.

Nación 29/08/2019

COMPARTIR | TWITTEAR | ENVIAR



'El Paisa', Iván Márquez y 'Jesús Santrich', el 29 de agosto de 2019. | Captura de video.

ESCUCHA ESTE ARTÍCULO 00:00 / 01:50

El manifiesto leído en redes sociales por 'Iván Márquez', quien tomó la vocería, hay algunas luces sobre cómo se organizará la nueva insurgencia.

En primer lugar, los guerrilleros dijeron que ahora adoptarán una forma de combate de autodefensa: "Solo responderemos a la ofensiva, no vamos a seguir matándonos entre hermanos de clase", leyó Luciano Marín Arango, alias 'Iván Márquez'.

"Paz a los cuarteles que no dirijan sus miras y sus cañones contra los intereses populares": 'Iván Márquez'

Además, anunciaron su "desmarque total de las retenciones con fines económicos", es decir, los secuestros.

Según ellos, buscarán "diálogo con empresarios, ganaderos, comerciantes y la gente pudiente del país", que han sido frecuentes víctimas de ese flagelo. Esto con el fin de buscar "su contribución al proceso de las comunidades rurales".

Sin embargo, a continuación hicieron una advertencia que podría implicar que no habrá plagios, pero sí cobro de vacunas: "La única impuestación válida será siempre en función de la financiación a la rebelión", leyó 'Márquez'.

Artículo relacionado: "fracking", por lo que sería de esperarse que siguieran la tendencia del Eln de atacar contra oleoductos y hostigar a las compañías extractoras.

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Tu correo electrónico: Noticias y de Entretenimiento

Acepto términos y condiciones

COMENTARIOS | REPORTAR UN ERROR

TEMAS RELACIONADOS:

- DISIDENCIAS DE LAS FARC
- ELN
- IVÁN MÁRQUEZ
- JESÚS SANTRICH

TE PUEDE INTERESAR:

VIDEO DESTACADO

Arañas y serpientes, las protagonistas de algunas bromas entre famosos del Canal 1

MÁS VIDEOS

[Video] El tenso momento en que Mintransporte le reviró a Duque cuando le hizo un reclamo

CONTENIDO PATROCINADO

Así llegan los medicamentos a sus manos (no es tan fácil como parece)

SIGUE LEYENDO



Exhiben mejores imágenes del Next Image 2019, concurso de fotografía con celular

Para la edición de este año los premios incluyen viajes a París, teléfonos Huawei P30 Pro y más de \$60 millones de pesos.

Contenido Patrocinado

COMPARTIR | TWITTEAR | ENVIAR



Huawei

En una exhibición en el Museo de Arte Moderno de Bogotá (Mambo), se conocieron 65 de las 20.000 fotos que se presentaron al Next Image 2019, el concurso que premia a las mejores fotos tomadas con celular.

Pero este concurso no se queda solo en eso. El "NEXT" en NEXT-IMAGE se refiere a la próxima generación de creativos que utilizan herramientas con tecnología de vanguardia en cuanto a fotografía móvil para crear y difundir contenido visual revolucionario. Ellos han encontrado en los smartphones de Huawei, dispositivos que se han convertido en parte de su equipo profesional de producción visual.

La parte "IMAGE" del nombre hace referencia tanto a las imágenes estáticas como a las nuevas formas de expresión visual dinámicas.

Publicidad



¿Quiere ver la muestra fotográfica?

En este enlace podrá maravillarse con la creatividad de los participantes y después de ver el material pregúntese si de verdad fueron fotos tomadas con celular, porque el trabajo es tan bueno que parece increíble que solo hayan usado un dispositivo móvil y no una cámara fotográfica profesional.

La selección de las imágenes que componen la galería en el Mambo estuvo a cargo del equipo editorial de la revista Vogue.

El potencial que esconde la cámara de un celular

Las fotografías, todas de una calidad creativa y visual únicas, demuestran el potencial que la tecnología audiovisual móvil de los Smartphones actuales está en capacidad de ofrecer a entusiastas y profesionales de la imagen.

Este año los Next Image premiarán las mejores imágenes e historias audiovisuales en seis categorías: #Etiqueta Emociones, ¡Hola Vida!, Caras, Yendo a la distancia, La Vida Ahora y Guión Gráfico.

Publicidad



Los premios van desde viajes a París, celulares Huawei P30 Pro y dinero: más de \$60 millones para el primer lugar.

COMENTARIOS | REPORTAR UN ERROR

TEMAS RELACIONADOS:

- HUAWEI

TE PUEDE INTERESAR:

